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ACTA DE LA REUNIÓN 3/2011 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE 
MEDICINA DEL MIÉRCOLES 20 DE JULIO DE 2011.
En la Sala de Juntas de Decanato a las 12.00 horas, se desarrolla la reunión convocada con el 

siguiente ORDEN DEL DÍA: 
1.- Aprobación del Acta de la sesión anterior.
2.- Análisis de los datos correspondientes a 
la admisión de alumnos del curso 2010-11.
3.- Análisis de las encuestas planteadas a 
los alumnos de los distintos grados para 
conocer su satisfacción y las dificultades que 
han encontrado.
4.-Análisis de la evolución de la asignatura 
de Física de primer curso del grado de 
Farmacia.

1.- Se aprueba, sin ninguna modificación, 
el acta de la sesión anterior.

Se modifica el orden del día para que 
intervenga, en primer lugar, el profesor 
Hernández Cascales que manifiesta su 
interés en comentar a la Comisión su 
preocupación sobre la escasa participación 

que tienen los alumnos en las clases. El Decano expresa su opinión e indica que es 
responsabilidad de cada profesor y de su departamento conseguir el grado de participación de 
los alumnos, mediante los cambios de las metodologías docentes que se usen. Los miembros 
de la comisión indican que sólo pueden recomendar al profesorado que motiven a los alumnos 
para que participen en las clases. Se acuerda preparar unas recomendaciones para enviar a 
los Departamentos

2.- Análisis de los datos correspondientes a la admisión de alumnos del curso 2010-11.
El Decano opina que no se puede decir nada a la vista de los datos facilitados por la 

Unidad para la Calidad puesto que los criterios para el acceso a las titulaciones son impuestos 
por el ministerio. Se propone analizar la tasa de éxito y abandono, en todas las titulaciones, 
para los alumnos que entran por el cupo de mayores de 25 y de 45 años. Los datos se pedirán 
a la secretaría del centro.

3.- Análisis de las encuestas planteadas a los alumnos de los distintos grados para 
conocer su satisfacción y las dificultades que han encontrado.

El resultado de las encuestas de primer y segundo cuatrimestre, de todas las 
titulaciones, se había enviado previamente a todos los miembros de la Comisión. Se abre un 
debate durante el que se expresan diferentes opiniones respecto a los mismos. El coordinador 
de 1º de fisioterapia informa del procedimiento seguido en este curso. Se acuerda que cada 
uno de los vicedecanos trasladará a los profesores la opinión de los alumnos y los citarán a una 
reunión a principios de septiembre. El objeto de la misma será que se planteen propuestas de 
mejora para el curso académico.
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4.-Análisis de la evolución de la asignatura de Física de primer curso del grado de 
Farmacia.

El Decano informa a los miembros de la Comisión de la solicitud del Área de Radiología 
y Medicina física para responsabilizarse de la totalidad de la docencia de la asignatura de 
Física de primer curso del grado de farmacia. También indica que la Comisión Permanente 
aprobó dicha solicitud y se trasladó a la Vicerrectora de Estudios. Esta ha indicado que es 
necesario que esté refrendada por la Comisión de Calidad. Ante los resultados académicos 
observados en esta asignatura, el % de alumnos presentados en cada convocatoria es 
particularmente bajo en comparación con el resto, la Comisión acuerda informar 
favorablemente la solicitud del área de Radiología y Medicina Física. El Decano trasladará el 
acuerdo a la Vicerrectora y al Director de Departamento de Física.

El Prof. Fernández-Villacañas Marín expone la situación del aprobado general que ha 
ocurrido en la asignatura: Estructura del Control Motor. Se acuerda pedir información al 
responsable de la asignatura, Dr. Puelles, con copia a la Directora de Departamento.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 13,30h


